



Medienmitteilung des Stadtrates



Dübendorf klärt Gründe für aussergewöhnliche Südanflüge

In den vergangenen Tagen gab es eine grosse Anzahl aussergewöhnlicher Anflüge von Süden auf den Flughafen Zürich-Kloten. Es ist weder für die Behörden noch für die Bevölkerung genau nachvollziehbar, aus welchen Gründen diese Südanflüge zugelassen worden sind. Diese unbefriedigende Situation veranlasst die Stadt Dübendorf, bei den verantwortlichen Stellen genauere Angaben einzufordern.

In den vergangenen Tagen gab es eine grosse Anzahl aussergewöhnlicher Anflüge von Süden auf den Flughafen Zürich-Kloten. Vorab am Montag 16. Juni 2014 wurde Gockhausen ab der Mittagszeit bis in den Spätnachmittag durch Südanflüge belästigt. Südanflüge ausserhalb der deutschen Sperrzeiten sind nicht zulässig, ausser es gibt hinreichende Gründe, insbesondere solche, die den Ostanflug wetterbedingt unmöglich machen, weil die entsprechende Landepiste zu kurz ist.

Zahlreiche Reklamationen

Die aussergewöhnlichen Anflüge aus Süden haben zu zahlreichen Reklamationen aus der betroffenen Bevölkerung geführt. Als Begründung für die Zulassung dieser aussergewöhnlichen Südanflüge führt der Flughafen Zürich-Kloten eine Bisenlage an. Solche Situationen treten immer wieder auf und es ist oftmals weder für die Behörden noch für die Bevölkerung nachvollziehbar, ob diese aussergewöhnlichen Südanflüge hinreichend begründet sind. Diese unbefriedigende Situation kann so nicht einfach hingenommen werden, sondern veranlasst die Stadt Dübendorf, bei den verantwortlichen Stellen genauere Angaben einzufordern. Es soll anhand konkret aufgetretener Situationen überprüft werden, ob tatsächlich zwingende Gründe für Südanflüge gegeben waren. Zudem soll auf diesem Weg mehr Transparenz in die Entscheidungsabläufe des Flughafen Zürich-Kloten gebracht werden, mit dem Ziel, künftig unnötige Südanflüge zu verhindern.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, Tel. 044 821 37 94, Mail lothar.zioerjen@stadtpraesident.ch
- Reto Lorenzi, Leiter Stadtplanung, Tel. 044 801 67 21, Mail reto.lorenzi@duebendorf.ch

Dübendorf, 24. Juni 2014